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国際ロータリー２６７０地区

サンコーカルチャーセンター例会場

出席報告
会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率

72%

2022-2023年度 例会プログラム

開会点鐘　１９時　　　　四つのテスト/我らの生業
会長の時間/幹事報告/委員会報告/卓話/スマイルボックス発表

25 16 1 8 1

会長の時間

廣澤さんより、会長就任祝いでロータリークラブに入ろう！と言う本を頂きましたので田中久夫さんについて調べてみました。
田中 久夫さん
1957年2月生れ、群馬県高崎市出身
●現職
・高崎経済大学経済学部教授（会計学専攻）
・経営学博士 さくらジャパン税理士法人
・税理士 さくらジャパン社会保険労務士法人
・社会保険労務士
●ロータリー歴
1998年高崎ロータリークラブ入会、幹事を経て会長（2014～2015）
その後、国際ロータリー第2840地区ガバナー（2017～2018）に就任
現在は、国際ロータリー第1地域ロータリーコーデイネーター補佐（ARC）
公益財団法人ロータリー米山記念奨学会評議員、同会財務委員長
ロータリークラブに入ろう！の内容ですが本書は「ロータリークラブの魅力」を伝えるために、著者が経験した実話をまとめたものであり、
ロータリークラブは、親睦と奉仕を目的としている団体で、世界中にロータリアンが存在する。
1905年にシカゴで創設されてから110年以上、さまざまな職業をもつ人や市民のリーダーが参加している。
ロータリークラブのメンバーになると、そこからの人生に対して新しい目的を発見することができる。
仲間と一緒に学び、経験し、お互いに成長することができる大人の学園である。ロータリーへの勧誘と入会
人生の分かれ目は突然にやってきた。いまから四半世紀くらい前のある年（一九九八年）、その五月の連休明けにかねてより親しくしていた
MK社長（建材商社）が、僕の営む会計事務所にやってきた。私を見ると開口一番、「田中君はいくつになった？」「四一歳です」と答えると、
「そろそろロータリークラブに入る齢だね」「私も入っている高崎ロータリークラブで新会員を探している。簡単な面接があるけど、君ならば大
丈夫だろう。私が推薦人になってあげよう」ロータリークラブ？　何だ、それは？さらに、
「一業種から一人という決まりがあるけど、君は税理士のほかに大学教授という肩書きがあるから、そっちの職業で入ればいい」
とわけの分からないことを言っている。一業種から一人だけ？　そのクラブには同業者は何人も入れないのか？というと最近流行りの異業
種交流会の一種ということかな？「力のある友だちがたくさん出来るよ」とも言っている。
東京から地元の群馬県高崎市に戻ってきて一〇年ほど経つけど、地元にあまり友人はいない。
日々の「雨ニモマケタ風ニモマケタ雪ニモ夏ノ暑サニモマケタ」不良生活から脱けられるかもしれないかな？
「絶対、入って損はないよ」
「言ってくれるなあ」と思った。でも、もしかしたらこれは楽しいことのハジマリになるかもな？　その後、彼はいろいろなことをレクチャーしてく
れた。この本の内容は
1　ロータリーへの勧誘と入会
2　初めての例会出席
3　親睦委員会（納涼例会）
4　親睦委員会（クリスマス家族例会）
5　国際奉仕委員会
6　姉妹クラブ
7　親睦委員会（花見例会）他
です、まだ読み終わっていませんので、読み終わりましたら再度内容を報告します。



8 月 2 日 19 時 ～

澤田篤也　～ガバナー訪問に出席してきました。
森　 廣一　～2022年規定審議会の決定報告について

幹事報告

到着週報　鴨島RC　脇町RC　阿波池田RC

委員会報告

※徳島県の感染状況を踏まえ例会が休会もしくは、リモートに変更する場合はメールにて

連絡いたします。

～影響を受けた１冊～　　　　　渡辺昇一　著「知的生活の方法」

卓話　 矢野太一

スマイルボックスの発表

澤田篤也　四国カントリーOUTコースにて　ハーフベスト３８がでました。

次回例会

場所 サンコーカルチャーセンター

※出欠連絡は前日までに幹事までご連絡ください。


